



Heute in Prien: Unsinniger Donnerstag

Beitrag

Es ist schon gute und lange Tradition, dass sich die Priener am “Unsinnigen Donnerstag” verkleiden und fern der Arbeit gut aufgelegt sind.

So auch heuer, wenn sich -z. B.- im Rathaus, im Haus des Gastes (mit Polizei), in der Marien-Apotheke, in der Hacienda, im Wieningerkeller, in den Banken und auf dem Wendelsteinplatz die Narren treffen und vergnügen. Und immer wieder wird es möglich sein, auf die Prienarra zu treffen.

Archiv-Foto: Hötzelsperger – Hinweise: Rosi Hell







Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Prien am Chiemsee
4. Unsinniger Donnerstag